

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen und unerwarteten Hinschied unseres Ehrenmitgliedes

Paul Nef

Eidgenössischer Veteran

in Kenntnis zu setzen.

In seiner langjährigen Aktivzeit hat sich Paul während etlichen Jahren als Präsident zur Verfügung gestellt. Neben der Musik war ihm die Geselligkeit immer ebenso wichtig. So werden wir Paul stets in guter Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihr für die kommende Zeit viel Kraft zur Bewältigung der Trauer.